

Die in extremen Schwierigkeiten verhundertfachte einmütige Geschlossenheit der DVRK und ihr Geheimnis

2022 stieß die DVR Korea auf die unerwartete Gesundheitskrise und wurde von Naturkatastrophen wie Hochwasser heimgesucht. Aber hierzulande wurde die Volksstimmung noch mehr stabilisiert und das Vertrauen des Volkes zur Partei der Arbeit Koreas (PdAK) noch vertieft. Was ist das Geheimnis?

Es trug sich im Mai 2022 zu, als die DVRK wegen des Eindringens des bösartigen Virus ins Territorium zum höchsten Notfallvorsorgesystem übergegangen war.

Nach ihrer Gründung erlitt sie viele Schwierigkeiten. Aber ihr war noch nie solche Situation wie im Jahr 2022 begegnet, in dem wegen des Eindringens des bösartigen Virus das Leben von zig Millionen Bürgern unmittelbar bedroht und der regelmäßige Rhythmus der Arbeit und des Lebens zerstört wurde.

Auch in der kritischen Lage, in der täglich die Zahl von Hunderttausenden Fieberkranken registriert wurde, ließen die PdAK und die Regierung der DVRK die Familien des ganzen Landes mit Nahrungs- und Nebennahrungsmitteln und Brennmaterial versorgen, damit die Bevölkerung wegen der strengen Maßnahmen zur Blockade der einzelnen Gebiete und zur Abtrennung der einzelnen Arbeitseinheiten keine Unannehmlichkeiten im Alltagsleben hatte. Aber die Familien mit Säuglingen hatten unaussprechliche Sorgen. Es handelte sich um die Milchpulver- und Kindermehlfrage. In der Situation, in der das Land ernste Krise, größte Unruhen seit dem Bestehen des Staates, durchmachen musste, richtete niemand eine Aufmerksamkeit auf solche Kleinigkeit.

Aber Generalsekretär Kim Jong Un erkannte die inneren Sorgen von Müttern mit Babys. Er traf die Notmaßnahme dafür, alle Familien mit Säuglingen mit Milchpulver und Kindermehl zu versorgen.

Das war nicht alles. Er ließ starke Kräfte des militärmedizinischen Bereichs der Volksarmee in die Stadt Pyongyang einsetzen und die Bevölkerung mit notwendigen Medikamenten versorgen. Er suchte gefährliche Orte des Kampfes gegen Epidemie auf und ergriff rechtzeitige Maßnahmen. Er lieferte sogar Medikamente für häuslichen Bedarf an jene Familien im Bezirk Süd-Hwanghae, die es schwer haben. Er ließ die Kinder der Kleinst- und Kleinkinderheime und

Altenheimler mit frischem Fisch versorgen, damit ihnen der Appetit nicht verging. Er leitete Tag und Nacht die Arbeit gegen die Epidemie an. In dieser Zeit begutachtete er insgesamt 22 956 Seiten von 1772 Dokumenten.

Er teilt stets mit dem Volk das Schicksal und setzt sogar sein Schicksal und Leben aufs Spiel, um das Volk zu schützen. Deshalb konnte sich das koreanische Volk um ihn noch enger scharen.

Das Land ist zwar einer Krise ausgesetzt, aber er ließ die Arbeiten für das Glück des Volkes ununterbrochen zügig vorantreiben. Ein typisches Beispiel dafür ist der Bau der Gewächshausfarm Ryonpho für die Einwohner des Bezirks Süd-Hamgyong und der Bau von 10 000 Wohnungen im Gebiet Hwasong für die Lösung des Wohnungsproblems der Hauptstädter. Die weltweit führende Gewächshausfarm Ryonpho wurde in nur etwa 230 Tagen nach dem Baubeginn eingeweiht, und der Bau von 10 000 Wohnungen im Gebiet Hwasong steht vor der Fertigstellung. Man kann sagen, das sei Ergebnisse der heißen Liebe von Kim Jong Un, der für das Volk mit nichts geizt.

Kim Jong Un sagte, die Versorgung der Kinder mit Schuluniformen sei nicht eine Arbeit, die man unter guten Bedingungen tun oder sonst nicht machen darf, sondern die Sache, die als Politik unserer Partei und ewige Staatspolitik unserer Republik bedingungslos und zuallererst geleistet werden muss. Er ergriff dafür wichtige Maßnahmen. Als Ergebnis wurden im so harten Jahr 2022 auf Staatskosten die in alle Schulstufen neu Aufgenommenen des ganzen Landes mit neuen Schuluniformen, Schuhen, Schulranzen und -artikeln und die Kleinkinder mit nahrhaften Milchprodukten versorgt.

In aktiver Unterstützung des erhabenen Willens von Kim Jong Un wurden unter Funktionären und verschiedenen Bevölkerungsschichten des ganzen Landes schöne Sitten entfaltet, einander zu helfen und mitzureißen. Das kann sich als ein Geheimnis dafür bezeichnen, dass die einmütige Geschlossenheit Koreas noch mehr stabilisiert wurde.

In der Zeit der höchsten Notfallvorsorge lieferten zahlreiche Funktionäre und Einwohner Hilfsgüter, darunter Lebens- und Nebennahrungsmittel und Bedarfsartikel, an die Wohn- und Studentenheime, die Kleinst- und Kleinkinderheime, die hilfebedürftigen Familien und die Nachbarn, die es schwer haben. Die militärmedizinischen Kämpfer sorgten mit aller Herzensgüte für die

Hauptstädter. Manche von ihnen opferten sogar ihr Leben und manche litten selbst an einer Krankheit. Ihr selbstloser Einsatz ließ das Volk fest glauben, dass man keine Herausforderung oder Gefahr fürchten darf, wenn man zusammen mit solcher Armee ist.

2022 musste das koreanische Volk unbeschreibliche Schwierigkeiten und Bewährungsproben durchmachen, aber sein Herz war das ganze Jahr lang nicht von Pessimismus und Hoffnungslosigkeit, sondern von der warmen Liebe des Führers erfüllt.

Die grenzenlose Liebe des Führers zum Volk, die Tugenden und Herzlichkeit der Menschen, einander zu helfen und mitzureißen, verhundertfachten in extremen Schwierigkeiten die einmütige Geschlossenheit Koreas.



In der Zeit der höchsten Notfallvorsorge wurden die Einwohner mit Lebensmitteln und Bedarfsgütern versorgt.



Auf Staatskosten werden die Kinder mit nahrhaften Milchprodukten versorgt.



Die Grundschüler erhielten neue Schuluniformen und -artikel.



Auch die Studentinnen Studenten wurden mit neuen Uniformen, Ranzen und Schulartikeln versorgt.